

### Reprise du Lundi 2 Novembre

Madame, Monsieur,

La rentrée scolaire après les vacances d'automne a été décalée à 10h le lundi 2 novembre, dans l'ensemble des établissements scolaires, sur décision du Ministère de l'Education Nationale, pour rendre un hommage à Samuel Paty.

Aussi, l'accueil du matin sera exceptionnellement prolongé jusqu'à 10h ce jour, uniquement pour les enfants inscrits, sur le Portail Famille.

Il n'y aura aucun enfant accueilli après 8h50. En effet, la Mairie ne dispose pas de personnel d'encadrement suffisant pour assurer un accueil sécurisé des enfants sur un temps qui ne relève pas des activités périscolaires.

Très cordialement,

La direction de l'éducation